AlterInfos - DIAL > Español > Latinoamérica y Caribe > **VENEZUELA - El pueblo venezolano victima de la violencia irracional de la (...)**

La doble moral de EEUU habla de democracia y auspicia golpes de estado

VENEZUELA - El pueblo venezolano victima de la violencia irracional de la derecha

Diego Olivera

Lunes 31 de marzo de 2014, puesto en línea por Barómetro Internacional, Diego Olivera

27 de Marzo de 2014 - Barómetro Internacional - La sociedad venezolana ha sido arrastrada por una violencia irracional por una minoría de la derecha venezolana que ha generado más de 30 muertos y centenares de heridos, producto de un plan de golpe teóricamente denominado "suave", que en realidad de suave no tiene nada ya que bajo un eslogan de protestas y marchas pacificas de estudiantes se ocultaba una estrategia de violencia neo fascista, con la agenda oculta de una guerra de desgaste, con el objetivo de un golpe al estilo Libia o Ucrania, utilizando grupos mercenarios, paramilitares y delincuentes comunes que son pagados por los sectores de ultraderecha, auspiciados y financiados por Leopoldo López, María Corina Machado y el Alcalde Mayor Antonio Ledesma. En artículos anteriores nos hemos referido a este trío de golpistas, los cuales vienen desde el año 1998 realizando acciones de sabotaje. Fueron parte del golpe de estado del 2002 y del paro patronal, además de continuos actos terroristas en el 2004, donde crearon las denominadas "Guarimbas", una suerte de "putch" al estilo de los inicios de Hitler en su Alemania fascista y genocida. Hoy estos mismos personajes siniestros, mas la participación de Henrique Capriles, no tienen escrúpulos en mentir e inculpar a los colectivos chavistas de las barricadas de la muerte y la violencia.

El otro fenómeno que debemos analizar en esta escalada de violencia, es el tema psicológico del odio y la violencia irracional. Un fenómeno no nuevo en la humanidad, ya que la base del Fascismo está sustentada en valores racistas, en desprecio a las diferencias sociales, en crear una psicosis colectiva en los adeptos de estas corrientes neo nazis. Uno ve imágenes de jóvenes de de 18 a 20 años en algunas de las marchas de esta derecha cuando los entrevistan y gritan con ojos desorbitados ihay que sacar a Maduro! otros gritan ihay que matar al presidente y a los dirigentes chavistas! Estas imágenes son similares a las de los jóvenes nazis cuando mataban judíos, obreros y otras nacionalidades en sus aventuras de exterminio en Europa y Medio Oriente en la Segunda Guerra Mundial.

Muchos de los audios enviados por la ultraderecha desde Miami, EEUU, como los del hermano de la doble disidente de Cuba y Venezuela, María Conchita Alonso demuestran la barbarie, cuando llama a matar y a degollar a motorizados. Otros disidentes junto a J. J. Rondón, son los artífices de los paramilitares y mercenarios, que son contratados para crear el clima de "guerra civil", con franco tiradores y sabotajes con explosivos, cocteles molotov, miguelitos, etc., con la idea de dañar a la mayoría de los venezolanos, no importa su preferencia política.

La ultraderecha lleva la violencia y la muerte a todos los venezolanos

Porque estas acciones si bien van dirigidas a la infraestructura del gobierno, como son los Edificios Públicos, el transporte, los supermercados de la red del gobierno con precios justos para el pueblo, las clínicas populares con apoyo de los médicos cubanos o las universidades quemadas, lo que muestran es la paranoia de conductas enfermas. Porque la irracionalidad de sus acciones, no solo afecta al gobierno bolivariano, afecta a la totalidad de la sociedad venezolana. Con esta estrategia, creando realmente en las zonas del Este de Caracas y algunos municipios de Venezuela verdaderos "ghetos", como lo hicieron los hitlerianos, la imposibilidad de salir a trabajar de cientos de familias, de llevar sus hijos a los colegios, la

falta de alimentos en esta zona —porque queman camiones de comidas, gandolas (Cisternas) de combustible, vehículos privados— en una política de tierra arrasada.

Todos estos elementos dejan claramente establecido que la derecha venezolana y la Denominada Mesa de la Unidad Democrática (MUD), han dejado de ser democráticas, porque se han dejado llevar por los caminos golpistas, impulsados por los partidos Voluntad Popular, Primero Justicia (PJ), Corina Machado y Ledesma, los que actualmente se han fracturado políticamente, entre Capriles, López y Machado, peleando para ser los líderes de la hipotética e imposible transición política en Venezuela. Han apostado durante 15 años al golpismo y a la subversión, obviando los caminos democráticos, las elecciones y sus responsabilidades, como diputados, gobernadores y alcaldes, dejando de lado a los ciudadanos que votaron por ellos.

Corina Machado apuesta al golpe y a ser vocera de las campañas de EEUU

Muchas veces hemos leído o escuchado palabras de la diputada Machado atacando a los gobiernos bolivarianos del presidente Hugo Chávez y al actual del presidente constitucional Nicolás Maduro. Sus palabras ofensivas de que esta nación está regida por el gobierno Cubano, rayan en la ridiculez y la xenofobia, no valoran la solidaridad y el respeto a la democracia. Su falta de ética la ha llevado al paroxismo, de creerse la adalid de los golpes fascistas, porque no le alcanza vociferar mentiras contra su Patria, ahora se ofrece con el apoyo de Panamá, a la derecha de ARENA en El Salvador, para crear un modelo de desestabilización terrorista similar al que están aplicando en Venezuela.

En ese sentido nos referimos a recientes declaraciones del presidente de la Asamblea Nacional (AN), diputado Diosdado Cabello, donde informó que "María Corina Machado dejó de ser diputada de la República al aceptar y ejercer el cargo como representante alterno del Gobierno de Panamá ante la Organización de Estados Americanos (OEA), en Washington". Agregando que "la vocera de la derecha venezolana violó el artículo 191 de la Constitución, que establece: 'Los diputados o diputadas a la Asamblea Nacional no podrán aceptar o ejercer cargos públicos sin perder su investidura, salvo en actividades docentes, académicas, accidentales o asistenciales, siempre que no supongan dedicación exclusiva' ".

Cabello enfatizó que "Estando allá (en la OEA) hubo declaraciones, acciones, peticiones, de la señora María Machado como funcionaria del gobierno panameño. Eso es público, notorio y comunicacional, de hecho y de derecho, cuando ella actuaba estaba aceptando cualquier cargo que le estaba dando el gobierno panameño, además dio lectura al comunicado de Panamá a la OEA, en el que solicitaba la acreditación de Machado, como representante alterno de la delegación de la República de Panamá ante la OEA a partir de la fecha (20 de marzo de 2014)".

El Diputado Cabello precisó que Machado también violó el artículo 149 de la Constitución Nacional, que establece: "Los funcionarios públicos y funcionarias públicas no podrán aceptar cargos, honores o recompensas de gobiernos extranjeros sin la autorización de la Asamblea Nacional". A lo que agrego que "ya no hace falta allanarle la inmunidad parlamentaria a Machado "porque según el artículo 191, según este nombramiento (por parte de Panamá), y según sus actuaciones y acciones la señora Machado dejó de ser diputada".

En reciente video conferencia Machado muestra su visión golpista en Panamá

Como dicen los venezolanos "que le hace más una raya la tigre", no solo actúa contra su patria, sino que apoya al gobierno de Panamá contra su nación y ahora quiere ser asesora y mercenaria de EEUU, contra el gobierno legitimo de El Salvador, como lo cita recientemente un cable, donde el ex candidato a la presidencia por el partido ARENA, Norman Quijano, y otros miembros de la cúpula de esa organización de la derecha salvadoreña, se reunieron el viernes 21 de marzo al mediodía en San Salvador, para sostener

un encuentro vía video conferencia con la diputada de Venezuela, María Corina Machado.

Así lo recoge en una nota el vespertino Diario Colatino, de El Salvador, que señala que en la video conferencia acompañada por el embajador de Panamá, Machado llamó a la derecha salvadoreña a continuar con "la lucha para deslegitimar el triunfo del FMLN y de Salvador Sánchez Cerén", pidió no "desistir", porque considera que este país, es "mucho más fácil desestabilizar el gobierno y desconocer el triunfo del presidente electo".

A lo que agrego sin tapujos la ultraderechista Machado, que "...en Venezuela era más difícil porque se requiere de más recursos", pero propuso a sus amigos de El Salvador "...seguir la misma estrategia, en menos de cuatro meses se tendrían resultados positivos".

La doble moral de EEUU habla de democracia y auspicia golpes de estado

Las recientes reuniones en la OEA para tratar de aplicar la denominada "Carta Democrática", las presiones sobre varios países de América Latina, para tratar de aislar al gobierno de Venezuela, las ofertas de sanciones a esta nación, muestran una vez más la doble moral de los gobiernos de EEUU, que hablan de democracia, pero violan todos sus principios al financiar a sectores desestabilizadores, como lo viene realizando en Venezuela, Bolivia, Ecuador y ahora afila sus baterías contra el gobierno democrático de El Salvador. De nada valen para ellos las elecciones democráticas, solo tiene valor el apoyo a EEUU y a sus exigencias económicas TLC, FMI, BID, y al modelo monopolista.

Las pérdidas de vida de seres humanos solo son para el gobierno de Obama daños colaterales de una guerra para perpetuar los intereses de su modelo unipolar. Los efectos de violencia en países como Colombia son pasados por debajo de la mesa, son más importantes las 9 bases militares. De igual manera en Paraguay, donde denuncias de movimientos campesinos hablan de la participación de militares gringos en la represión y de la existencia de una ministra de nacionalidad estadounidense, ambas muestran parte de la intromisión del Departamento de Estado en las naciones latinoamericanas.

La historia ha demostrado la voracidad y la visión antidemocrática de esta nación imperialista, que desde sus inicios expandió su país a costa de América Latina, con decenas de invasiones, desde México, Centroamérica, Panamá, Puerto Rico, Granada, Haití, entre otros, para luego extenderse a Europa, Asia, África, Medio Oriente para crear su estrategia de potencia omnipotente, que impone sus reglas y decide quien son sus amigos o enemigos. La CIA tiene manos libres para asesinatos selectivos, sus Fuerzas Armadas tienen presencia en todo el mundo para imponer sus armas y su moral intervencionista, no respetando a la ONU, a la OEA.ni los derechos humanos, Pero si quiere que los demás pueblos acepten su modelo imperialista, donde solo existan sus privilegios y sus intereses económicos.

diegojolivera[AT]gmail.com

 $\frac{http://barometrointernacional.bligoo.com.ve/por-diego-olivera-el-pueblo-venezolano-victima-de-la-violencia-irracional-de-la-derecha$